



# La Comisión de Turismo se reunió con representantes de empresas del sector

Boletín No. 6019

- También avaló su plan de trabajo e informe de actividades

La Comisión de Turismo, presidida por el diputado Yerico Abramo Masso (PRI), se reunió con representante de empresas turísticas del país.

El diputado Abramo Masso destacó “el gran esfuerzo que realizan los operadores turísticos, en favor del empleo, desarrollo y promoción turística y cultural del país”.

“Tomaremos nota de lo expresado aquí; estamos a meses de concluir esta 65 legislatura, misma que ha tenido muchas cosas qué aportar, otras se han quedado en el tintero y unas están por discutirse, pero nunca hemos dejado de trabajar por el turismo de México”, agregó.

El diputado Sergio Barrera Sepúlveda (MC) afirmó que la Comisión está comprometida con el sector y muestra de ello fue la solicitud de recursos que realizó para impulsarlo en la postpandemia. “Las y los integrantes de esta instancia continuaremos dando la batalla para el desarrollo de este importante rubro productivo del país”.

A su vez, la diputada del PT, Margarita García García, subrayó que México es un país lleno de riquezas turísticas, y enfatizó que no solo la difusión es tarea de las empresas, sino también de las y los diputados, por lo que les hizo un llamado a emprender esta tarea.

Por el PAN, el diputado Marco Antonio Almendariz Puppo indicó que el sector turístico es primordial para el desarrollo del país, de ahí la importancia de su difusión y que esta no sólo se realice en los Estados Unidos, sino se amplíe a más naciones.



Mariana Erandi Nassar Piñeyro, diputada del PRI, se manifestó a favor de crear y retomar políticas públicas orientadas a la promoción turística al interior y exterior del país, así como el presupuesto a la infraestructura carretera, la cual sufrió una cancelación de 11 mil millones de pesos para este año, que representa alrededor de 42 mil kilómetros vías que se quedarán sin mantenimiento.

Por su parte, la diputada Laura Barrera Fortoul (PRI) subrayó que la Comisión debe ser la caja de resonancia para reactivar económicamente al turismo, el cual sobrevive a las consecuencias de la pandemia, por lo que planteó la necesidad de crear esquemas de competencia y presencia internacional a fin de abatir la mala imagen de inseguridad que hay en el país.

Del PAN, la diputada Lilia Caritina Olvera Coronel consideró que al turismo no se le ha dado la importancia requerida. “Es cierto que aquí en la Comisión aprobamos los tres presupuestos de egresos que nos correspondía, pero no se han aprobado en el Pleno porque se asumen posiciones de no modificarlo, así como la desaparición de varios programas que ayudaban a tener mejores oportunidades y ofrecer condiciones para los turistas”.

La diputada María Guadalupe Alcántara Rojas (PRI) señaló que antes, los fines de semana, era posible visitar cualquier lugar en la provincia y hoy no se puede hacer por la inseguridad, temor a una balacera o que se suscite un ataque. “Vivimos con el temor de que en un municipio, playa o centro comercial habrá disparos o muertos y creo que eso está dañando al turismo en México. Es urgente trabajar en este tema”.

Merary Villegas Sánchez, diputada de Morena, manifestó que su grupo parlamentario tiene la firme convicción de mejorar el atraso que dejaron las anteriores administraciones en este tema. “Estamos trabajando para que el sector turístico de México salga adelante”.

### **Presentación**

María de los Ángeles Moreno Ramírez, representante de diversas empresas turísticas, comentó que buscan el apoyo de los tres poderes de la unión, dado que la pandemia los afectó bastante. “Lo que nosotros estamos haciendo es unirnos, independientemente de qué estado seamos, para promover el turismo”.

Manifestó que espera que las y los diputados los puedan visitar a fin de que observen lo que hacen y su trabajo con el compromiso de cuidar los recursos y para sacar adelante el turismo a nivel nacional.



Integrantes de Colima, Tlaxcala, Nayarit, Querétaro, Puebla, Tepic y otros estados, proyectaron una presentación en la cual se muestra el plan de trabajo que han realizado, denominado "El ranchito", que encapsula actividades y características, donde resalta la riqueza de la cultura rural y prehispánica de nuestro país y estados en lo particular.

Este proyecto se ha convertido en su plataforma para compartir nuestra esencia cultural, fortaleciendo la unión entre comunidades y promoviendo el reconocimiento de nuestra historia y recursos. Asimismo, aspira a posicionar sus regiones como un referente cultural, gastronómico y turístico, atrayendo a aquellos que buscan nuevas y enriquecedoras opciones de esparcimiento, señalaron.

"Nos esforzamos por hacer que la cultura no sólo contribuya al crecimiento personal y a la formación de identidad, sino que también sea un elemento clave para el desarrollo económico y sostenible de nuestra región sin descuidar la importancia de preservar los recursos naturales", comentaron.

### Plan e informe de trabajo

En la reunión, por unanimidad fue avalado el programa anual de trabajo 2023-2024 y el cuarto informe semestral de la Comisión de Turismo.

--ooOoo--

